
 

  

 

 

  

  

 

 

  

    

 

    

  

  

  

    

 

     

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

Neugestaltung Nelkengasse 

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 21.09.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

2021 wurde die Zollergasse im Bezirk Neubau umgestaltet. 

1. Ist von Seiten der Bezirksvorstehung Mariahilf angedacht, die Nelkengasse als 

Verlängerung der Zollergasse im 6. Bezirk neu zu gestalten? 

2. Falls ja: Wurden zu so einem möglichen Vorhaben schon Pläne entworfen? 

3. Falls ja: Warum wurden etwaige Vorhaben nicht bereits in der zuständigen 

Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission vorgestellt und 

vorbesprochen? Wann ist mit einer eventuellen Umsetzung zu rechnen? 

4. Falls eine Neugestaltung geplant ist: Ist eine Einbindung der Anrainer*innen 

geplant? 

5. Falls es noch keine konkreten Absichten und Pläne gibt: Warum nicht? 

Begründung 

Vergleichbare Gassen, die neu gestaltet wurden, erfreuen sich durch die nachhaltige 

Aufwertung des öffentlichen Raums bei der Bevölkerung großer Beliebtheit. Eine 

umgestaltete Nelkengasse wäre ein Gewinn für den Bezirk. Der hohe Nutzungsdruck 

auf der Mariahilfer Straße würde sich außerdem besser verteilen. 

Paul Stein 


